



Compte-rendu du voyage à Paris

publié le 11/02/2017

A l'initiative des professeurs de lettres classiques du lycée Marguerite de Valois, Mmes Dubarry, Laborde et Vanspeybroeck, les latinistes et hellénistes de la seconde à la Terminale ainsi que les 3e latinistes du collège ont participé à un voyage culturel à Paris du 7 au 9 février. L'objectif était de visiter des monuments et musées de la capitale en lien avec la civilisation gréco-romaine. Les élèves ont ainsi découvert avec beaucoup d'intérêt l'Opéra Garnier, le musée Gustave Moreau, les collections du Louvre. Le groupe de 47 élèves a même profité d'une sortie en bateaux-mouches le soir sur la Seine ! Jeudi, ce fut l'apothéose : le château de Versailles. Car on l'ignore souvent, mais Apollon y est très représenté. Louis XIV, le Roi Soleil, se réfère constamment au dieu du soleil des Romains. Ce fut aussi une expérience nouvelle, une première pour beaucoup à Paris, loin des parents et de l'environnement quotidien, tous logés en auberge de jeunesse. Une façon concrète de faire le lien entre le collège et le lycée pour les plus jeunes du groupe et de voir l'intérêt d'apprendre une langue ancienne en 2017 .

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.